
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

EM DIVERSOS bairros o transporte público é prejudicado

MORADORES reclamam da sujeira que fica em torno das lixeiras

ENEL incluiu o local no cronograma de poda da empresa

Estacionamento irregular é um 
problema sem solução na cidade

Lixeiras estão danificadas no 
Chácara Flora e lixo se espalha

Poda nos galhos de árvore sobre 
fiações elétricas no Duchas

Parceria entre 
Petrópolis Convention e 
Comac fortalece Projeto 
Juventude e impulsiona 
mercado de trabalho 
em Petrópolis
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Sábado, 22 de julho de 2023

Diário nos bairros

Meta é a inserção 
de jovens no 
setor turístico, 
impulsionando o 
desenvolvimento 
socioeconômico

Para fortalecer a in-
serção dos jovens no 
mercado de trabalho, o 
Petrópolis Convention & 
Visitors Bureau e a Comis-
são Municipal de Atuação 
Comunitária (Comac) fir-
maram parceria para es-
timular que os associados 
à agência de fomento ao 
turismo contratem os jo-
vens formados pela Comac 
no Projeto Juventude, via 
lei federal Jovens Apren-
dizes, que tem o objetivo 
de inserir e capacitar jo-
vens para iniciar sua vida 
profissional. A Comac está 
formando turmas de re-
cepcionistas para hotéis e 
pousadas, organizadores 
de eventos e cumins para 
restaurantes, demanda 
sempre necessária no tra-
de turístico da cidade.  A 
parceria foi firmada nes-
ta terça-feira (19) com 
a presidente da Comac, 
Fernanda Ferreira, recep-
cionando o presidente do 
Petrópolis Convention, 
Samir el Ghaoui, na sede 
da entidade.

“São dois importantes 
pontos nesta parceria: a 
formação de mão de obra 
qualificada e o apoio para 
que os jovens se insiram 
no mercado de trabalho. 
Os nossos associados cum-
prem duas missões, ofere-
cendo o primeiro emprego 
e apoiando um projeto de 
uma das instituições mais 
renomadas da cidade que 
atua há 53 anos”, destaca 
o presidente do Petrópolis 
Convention & Visitors Bu-
reau, Samir el Ghaoui.

O Projeto Juventu-
de tem como público-alvo 
adolescentes com idades 
entre 18 e 24 anos que es-
tão cursando o Ensino Mé-
dio no turno da noite ou já o 
concluíram. Os adolescen-
tes participantes do proje-
to recebem formação em 
recepcionistas de hotéis, 
organizadores de eventos e 
cumins, que são postos de 
trabalho específicos para o 
setor de turismo.

“A Comac é entida-
de formadora habilitada 
pelo Ministério do Tra-
balho e Emprego e para o 
segmento do trade turísti-
co homologou o curso de 
Turismo e Hospitalidade 
para que o jovem aprendiz 
não seja apenas uma quo-

ta a ser cumprida, mas que  
desempenhe funções que 
sejam úteis à empresa e 
importantes na sua forma-
ção”, aponta a presidente 
da Comac, Fernanda Fer-
reira.

Como instituição de 
ensino sócio educacional, 
a Comac proporciona aos 
jovens instrumentos que 
facilitarão sua qualifica-
ção profissional, abrindo 
portas para o mercado de 
trabalho. Estão incluídas 
aulas de inglês básico, aten-
dimento ao cliente,  redire-
cionamento profissional e 
imagem pessoal, educação 
para o consumo, empreen-
dedorismo e gestão de qua-
lidade, entre outros temas. 
Além da formação específi-
ca para o turismo, a entida-
de oferece ainda cursos em 
áreas como a de recursos 
humanos, administrativos, 
de compras, estoques e ou-
tras funções em dezenas de 
treinamentos oferecidos.

Para proporcionar 
uma formação completa 
aos jovens a Comac ado-
ta uma abordagem que 
combina atividades teó-
ricas realizadas em suas 
instalações com atividades 
práticas desenvolvidas nas 
empresas parceiras. Ao fi-
nal do programa, os jovens 
aprendizes recebem um 
certificado de qualificação 
profissional ou um diplo-
ma de técnico, destacando-
-se no mercado de trabalho 
pela experiência adquirida 
durante o programa.

Fernanda Ferreira, 
ressalta a importância de 
romper preconceitos re-
lacionados à contratação 
de adolescentes e jovens, 
considerando que essa fai-
xa etária é a mais afetada 
pelo desemprego. “Con-
tratar jovens é investir no 
futuro do próprio negócio, 
uma vez que eles chegam 
às empresas com energia e 
engajamento, além de se-
rem capazes de oxigenar 
ideias e processos organi-
zacionais”, destaca a pre-
sidente da Comac.

Com a parceria esta-
belecida, todos os asso-
ciados do Petrópolis Con-
vention & Visitors Bureau 
serão estimulados a ofere-
cer vagas em suas equipes 
para os alunos do Projeto 
Juventude da Comac. Essa 
iniciativa conjunta visa 
não apenas dar oportuni-
dades para os jovens, mas 
também fortalecer o setor 
turístico e hoteleiro de 
Petrópolis, contribuindo 
para o desenvolvimento 
socioeconômico da região.

PORTARIA PRE ADM 028/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS;
CONSIDERANDO a participação da 
Seleção Brasileira de Futebol nos jogos 
da Copa do Mundo Feminina FIFA 2023, 
resolve:
Art. 1° - Fica estabelecido o expediente 
da Câmara Municipal de Petrópolis, em 
razão dos jogos da Seleção Brasileira 
de Futebol na Copa do Mundo Feminina 
FIFA 2023, da seguinte forma:
I - Nos dias em que os jogos se realiza-
rem até às 7h30m, o expediente iniciará 
às onze horas.
II - Nos dias em que os jogos se rea-
lizarem às 8h, o expediente iniciará ao 
meio-dia.
Art. 2°- A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 21 de julho 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

CORRIGENDA

A CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓ-
POLIS, neste ato representada pelo 
seu Presidente – Exmo. Sr. Junior Co-
ruja, no uso de suas atribuições, torna 
público, para conhecimento dos inte-
ressados, a retificação do Termo de 
Homologação do Processo Licitatório nº 
008/2023 – Carta Convite nº 002/2023 
(folhas nº 399 a 401 dos autos do pro-
cesso administrativo 831/2023), publi-
cado em 19 de julho de 2023, no jornal 
Diário de Petrópolis.
ONDE SE LÊ: Valor: R$ 217.701,00 (du-
zentos e dezessete mil setecentos e um 
reais).
LEIA-SE: Valor: R$ 217.699,20 (duzen-
tos e dezessete mil seiscentos e noven-
ta e nove reais e vinte centavos).
Petrópolis, 21 de julho de 2023.

Junior Coruja
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 22/07/2023

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Montese e da Vila São 
José, localizadas na Estra-
da Saudade e no Bingen, 
denunciaram que o esta-
cionamento irregular tem 
prejudicado o fluxo do 
trânsito no local. Segundo 
os moradores, esse pro-
blema tem gerado dificul-
dades até mesmo com o 
transporte público. Outro 
local onde é encontrado 
este problema é na saída 
da Rodoviária do Bingen.

Segundo informações 
de motoristas, tem petro-
politano que diz que tem 
indústria de multa na ci-
dade de Petrópolis. “Todo 
santo dia tem notícias 
como essa e quem sofre 
é a população que está 
indo trabalhar ou estudar 
e chega atrasado nos seus 
compromissos devido ao 
estacionamento irregular. 
Tem muitos lugares em 
Petrópolis que, às vezes, 
fica impossível de ir de 
carro pelo estacionamen-

to irregular e a CPTrans 
não faz quase nada”, afir-
mou um motorista.

Outro motorista ex-
plica que as autoridades 
estão voltadas para as 
multas apenas na região 
central da cidade. “Eles 
colocaram câmeras para 
flagrar motoristas sem 
cinto, para as pessoas que 
estão dirigindo após sair 
dos bares. Mas, os bairros 
estão largados, todos es-
tacionam os veículos onde 
bem entendem e causam 
transtornos com o trans-
porte público e as pesso-
as que andam conforme 
a lei. Essa situação só 
ocorre porque nos bairros 
não existem aplicações de 
multas ou rondas como 
eles alegam e só prejudi-
cam os outros”, relatou.

A Companhia Petro-
politana de Trânsito e 
Transportes (CPTrans) 
informou que rondas são 
realizadas diariamente 
em toda a cidade multan-
do e, em casos extremos, 
rebocando os veículos que 

Gabriel Miranda – estagiário

Duas lixeiras estão 
chamando a atenção dos 
moradores na Chácara 
Flora. Isto porque a co-
letora que está localizada 
na Rua Juvenal Amaral, 
está danificada há bas-
tante tempo e, por não ser 
trocada, fica mais e mais 
despedaçada com o pas-
sar dos dias, sujando todo 
o trecho em volta, no qual 
as pessoas transitam, e 
atraindo animais.

Segundo informa-
ções de moradores, ‘entra 
ano, sai ano fazendo ape-
lo e nada muda’. “Acho 
totalmente vergonhoso, 
a quantidade de promes-
sas que fazem para falar 
que vão trocar. Os mes-
mos que prometem tantas 
coisas são os primeiros 
a virarem as costas para 

os problemas reais. Não 
custa fazer pelo povo, o 
mínimo, não é mesmo?”, 
questionou o morador.

De acordo com ou-
tra moradora, a abertura 
provavelmente deve ter 
surgido por conta da falta 
de manutenção da lixeira. 
“Eu estava de passagem 
aqui e observei que havia 
uma pequena quantidade 
de lixo caído em frente à 
lixeira. Quando me apro-
ximei, vi que havia um 
furo que deixa o lixo va-
zar. Creio que ficou des-
se jeito pela falta de ma-
nutenção. Por enquanto 
não foi muita sujeira que 
caiu, mas se não for repa-
rada pode causar grande 
acúmulo”, afirmou a mo-
radora.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

No dia 13/07 o Diá-
rio publicou uma matéria 
sobre a falta de poda da 
vegetação que está atin-
gindo a rede elétrica na 
Rua Kopke, localizada no 
Duchas. Em nota, a Enel 
informou que um técnico 
iria ao local para realizar 
a vistoria e verificar a ne-
cessidade dos serviços de 
poda. Porém, após uma 
semana, os problemas de 
queda de energia em de-
corrência deste problema 
continuam acontecendo.

Na ocasião o mora-
dor contou ao jornal que 
esse problema é antigo e 
traz sempre problemas 
nas épocas de vento forte 
e chuva. “Logo na entrada 
da Rua, o mato oriundo 
do terreno sem utiliza-
ção, está, há certo tem-
po, atingindo a rede de 

energia elétrica, serviços 
de Internet e telefonia. Já 
tivemos várias vezes que-
da de energia na rede em 
função desta questão. Um 
galho já até caiu na rua, 
porém, os outros podem 
cair nos pedestres que 
passam por ali”, contou 
um morador.

A Enel Distribuição 
Rio informou que um 
técnico da distribuidora 
esteve na Rua Kopke, no 
Duchas, em Petrópolis, 
para inspecionar a rede 
elétrica e constatou a ne-
cessidade de poda no lo-
cal. O serviço foi incluído 
no cronograma de ma-
nutenção da empresa e a 
previsão é que até setem-
bro o trabalho seja reali-
zado. O trabalho de poda 
e limpeza tem previsão 
de iniciar em agosto e, 
até setembro, deverá ser 
concluído.

estejam estacionados de 
forma irregular. Denún-
cias podem ser feitas por 
meio do número 156.

A CPTrans também 
está usando a tecnologia 
das câmeras do Cimop 
para o videomonitora-

mento de trânsito, que 
acontece 24 horas por dia. 
Placas indicam os locais 
onde há o videomonitora-
mento, que neste primeiro 
momento tem como foco 
coibir o estacionamento 
irregular.


